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令和４年 第４回 定例会一 般質問 通告事 項 
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福 原 謙 二 議 員（ 公 明 党 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 駐車場不足について  

（1） バス事業者やＪＲとも意見交換しているとのことですが具体

的に方向性か実施案が決まったのでしょうか  

（2） 円滑な交通空間の形成において駐車機能の強化や、新たな集

客空間としての西御所上屋３号の活用等の具体化に向けて、

県と連携して取り組んでいるとのことですが取組み状況をお

聞かせ下さい  

 

２ マイナンバーカードについて  

（1） マイナンバーカードの普及促進について  

ア 尾道市における現在の申請件数は何件で人口比に対して

何％なのでしょうか  

イ 本年６月からの申請状況は国と同じように２倍なのでしょ

うか。それ以上でしょうか  

ウ 「マイナポイント第２弾」の９月末までの申請か交付目標

は定めていますか。定めているのならお知らせ下さい。定

めていないのであればその理由をお聞かせ下さい  

エ 国は 2022 年度末までに全ての国民への普及を目指してい

ますが本市の 2022 年度末の目標をお聞かせ下さい  

（2） マイナンバーカードを健康保険証として利用できる「マイナ

保険証」について  

ア マイナ保険証の申請状況をお聞かせ下さい  

イ 医療機関・薬局でのマイナ保険証の使用受入れ状況をお聞

かせ下さい  

 

３ しまなみ海道サイクリングロードのブルーラインについて  

（1） マイナンバーカードの普及促進についてブルーラインの見直

しなどは尾道市として実施されていますか  

（2） 今まで県に対してブルーラインの延伸等の意見を上げたこと

はありますか  

（3） 地域の声を聞き取りブルーラインの延伸等を具体的に考えて

はいかがですか  

 

 


